



Causerie d'un Bibliophile

X

LA BIBLIOTHÈQUE DU COMTE DE LIGNEROLLES

LE 27 avril ont été dispersés à l'Hôtel des Ventes, à Paris, les derniers volumes d'une merveilleuse collection. Le comte de Lignerolles à qui elle appartenait, était un amoureux des livres, ne vivant que pour ses livres. Célibataire, il sortait peu de son appartement de la rue François I^{er}, menant une vie retirée, simple et modeste ; ne recevant presque pas. On lui a fait une réputation d'original ; il est certain que c'était un taciturne, d'un caractère mélancolique. Aimant peu la société, il ne se plaisait guère à faire les honneurs de sa bibliothèque, gardant ses trésors enfermés, avec la même jalousie qu'un sultan préservant ses odalisques des regards indiscrets. Il commença à acheter vers 1846, et continua à augmenter